

Antrag Nr. 21-O-17-0012

SPD-Fraktion

Betreff:

Erhöhung der Verkehrssicherheit am Eingang der Ernst-Göbel-Schule (SPD-Fraktion)

Antragstext:

Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zur Erhöhung der Sicherheit der Schulkinder den Bürgersteig der Ernst-Göbel-Straße im Bereich der Einmündung der Bachstrasse bis zur Zufahrt des Glascontainerstandplatzes Maßnahmen wie beispielsweise einem Sicherheitsgeländer analog des Schuleingangs in der Heßlocher Str zu versehen, hierbei sollte aber die Querung der Bachstraße zum Schuleingang weiterhin gewährleistet werden.

Die Maßnahmen sollten dem Ortsbeirat Kloppenheim vor Umsetzung vorgestellt werden.

Begründung:

Jeweils zu Schulbeginn und Schulende ergeben sich täglich Situationen, die diesen Bereich für Schulkindern unübersichtlich gestaltet.

Neben der Tatsache, dass dort mittlerweile durch den Individualverkehr mittels PKW überwiegend über den Bereich der Brücke (Ernst-Göbel-Str) in Richtung Pfortenstraße abgekürzt wird, verschärft sich die Situation durch die stetig wachsende Zahl an Eltern-Taxis, welche dann den Bereich Eingang Grünanlage Spielplatz, sowie den Parkplatz vor den Glascontainern teilweise sehr unübersichtlich zuparken. Auch werden dort oftmals die zulässigen Geschwindigkeiten nicht eingehalten und der abgesenkte Bordstein in Höhe der Brücke fördert auch das teilweise aneinander „vorbeidrücken“ der Autofahrer.

Im Bereich der Heßlocher Straße wurden bereits vor Jahren Geländer an der Bordsteinkante hin zur Straße angebracht, die sowohl ein Befahren wie aber auch ein auf die Straße Laufen verhindern.

Aufgrund der in generell schwierigen Schulwege-Situation sollte der Bereich vor dem Eingang der EGS in der Ernst-Göbel-Str. hinsichtlich einer besseren Verkehrssicherheit der Schülerinnen und Schüler diesbezüglich aufgewertet werden.

Wiesbaden-Kloppenheim, 16.11.2021